



Séjour à Cuba : Découverte de La Havane en liberté



6 NUITS A LA HAVANE

Qui ne rêve pas de cette ambiance chaleureuse et conviviale dont seule La Havane jouit ? La Havane, capitale de Cuba, vous enchantera par son café, ses cigares, et ses tee-shirts aux symboles révolutionnaires. La sublime ville a tout pour ravir ses habitants qui sauront vous accueillir, tout autant que ses visiteurs.

Son ambiance unique vous fera rêver lorsque vous vous baladerez dans la Havana Vieja, la vieille ville où le cachet des bâtiments vous donnera envie de vous y installer. Faites un tour dans une vieille automobile américaine lors d'un road trip entre amis, et profitez-en pour y découvrir la ville sous toute sa splendeur. La meilleure période pour y aller s'étend de janvier à mars, où les journées sont tout particulièrement ensoleillées, vous permettant ainsi de visiter la capitale comme vous le souhaitez et ce, sans la moindre inquiétude à avoir. Partez en toute sérénité pour Cuba dès maintenant !

Les incontournables à découvrir sur place :

- La Havana Vieja
- Le Château del Morro
- La cathédrale San Cristobal
- El capitolio
- Le Grand Théâtre

** Nous pouvons organiser une multitude d'activités sur place. Nos Airvoyagistes seront ravis de vous conseiller.*

Le saviez-vous ?

A La Havane, vous trouverez un Chinatown plutôt particulier. En effet vous n'y trouverez aucun Chinois (malgré l'augmentation de touristes chinois depuis ces dernières années) cependant vous y trouverez un cimetière de locomotives à l'air libre !



CAPITALE

La Havane

LANGUE OFFICIELLE

Espagnol



MONNAIE

Peso cubain

FUSEAU HORAIRE

- 8 heures

CLIMAT

L'avantage de Cuba, c'est que le soleil et la chaleur sont toujours présents ! Vous pouvez donc vous rendre à Cuba toute l'année, il faut juste tenir compte qu'il y a une période plus humide que l'autre. De novembre à avril, c'est la saison sèche : peu de pluie et température douce (autour de 25°C). À cette période, on peut plus facilement profiter des plages et des zones tropicales pour y faire des promenades en forêt. De mai à octobre, c'est la saison des pluies : les températures sont plus élevées (jusqu'à 30°C) et les grosses averses fréquentes.

